

## **Bauernmarkt in Breitenfurt am 1. Oktober 2017**

Am ersten Wochenende im Oktober findet alljährlich der Bauernmarkt in Breitenfurt statt. Zum 4. Male wurde zum Oldtimer-Traktortreffen geladen. Viele folgten dem Ruf und das Wetter zeigte sich von der schönsten herbstlichen Seite.

Pünktlich um 09:45 Uhr starteten wir von der Shell-Tankstelle Pfaffstätten Richtung Breitenfurt, mit dabei waren Helga und Karl Herney, Georg Winter, Gabi und Robert Konorsa, Traude und Gerhard Schützl und Franz Resch. Franz Chmela wartete auf uns in Gaaden. Unterwegs gesellten sich auch Jürgen Konorsa mit Begleitung und Hund Marvin in Ihrem Puch 500 zu der fahrenden Truppe. Weiter wurden in Breitenfurt gesichtet Hans und Hanni Möstl. Wir alle erhielten einen Konsumation-Gutschein. Rudi Kautz stellte sich mit einer Getränkespende ein.

Nun zum Fest: die Jagdhornbläsergruppe Breitenfurt eröffnete den Frühschoppen und gab dem Ganzen einen musikalischen Rahmen. Sehr viel Handwerkskunst und Drechsler-Arbeiten wurden zur Schau gestellt. Kulinarik vom Feinsten: Wildschweinbratwürstel, Gulasch Suppe, Pferdeleberkäse usw., alles so wie man sich einen Bauernmarkt vorstellt.

Wir danken der FF Breitenfurt sowie den vielen Ausstellern und der Leitung von Helga Blaha für die Einladung.

Gerhard Schützl